

# Närrischer Empfang ohne Alarm

**Oberursel (pit).** Wenn innerhalb eines Bankgebäudes lauthals von „donnernd“ die Rede ist, ein 13-Jähriger ausruft: „Wir lassen es so richtig krachen!“ und trotzdem kein Alarm ausgelöst wird, dann klingt das zunächst befremdlich. Wenn man aber außerdem die lachenden Gesichter betrachtet, die Narrenkappen berücksichtigt, die toll tanzenden Garden bewundert und obenrein noch einen Blick in den Kalender wirft, dann wird alles klar: es ist mal wieder Zeit für den Rosenmontags-Tollitätenempfang.

Mittlerweile zum sechsten Mal hatte hierzu die Taunus Sparkasse am Epinayplatz eingeladen und Filialleiter Marc-André Buchmann, der auch Elferratsmitglied des Karnevalvereins Frohsinn ist, freute sich zusammen mit Vorstandsmitglied Raimund Becker, sowohl Prinzessin Vanessa I. als auch das Kinderprinzenpaar Raphael I. und Tala I. im geräumigen Foyer begrüßen zu können. Gekommen waren auch viele Närrinnen und Narren, um bei Sekt, Kreppeln und Brezeln das kleine, kurz-

weilige Programm zu genießen, das vom Karnevalverein Frohsinn geboten wurde.

Für beachtliche Tanzdarbietungen sorgten Ehrengarde und insbesondere Tanzgarde, während Michael Reuter mit einem pointierten Redebeitrag glänzte. Als Boris Johnson hatte er so manche Tipps für die Oberurseler Regierung parat, um die Stadtkasse wieder aufzufüllen, wobei im Grunde jeder auf „exit“ endete. Denn das beste wäre, es sich der Stadtteile zu entledigen: „Die Bommersheimer verbrauchen unser gutes Taunuswasser und zahlen nichts dafür.“ Und aufgrund der Aufhebung der Zollunion müssten künftig alle Waren verzollt werden, die von dort oder aus Stierstadt, Weißkirchen oder Oberstedten stammen. Seine Frau Doris in der Rolle der Queen zeigte sich letztlich allerdings „not amused“ über die Ausführungen des „naughty boy“. Den musikalischen Schlusspunkt hinter den gelungenen, stimmungsvollen Empfang setzten die Frohsinn-Sänger mit launigen Liedern, die zum Mitklatschen verführten.



*Den Frohsinn-Sängern bleibt es überlassen, den närrischen Empfang in der Taunus Sparkasse am Epinay-Platz mit ihren launigen Liedern zu beschließen.*

*Foto: pit*